

Rodrigo Malmierca entame une visite en Inde



Rodrigo Malmierca entame une visite en Inde

Le ministre cubain du commerce extérieur et de l'investissement, Rodrigo Malmierca Díaz, est arrivé jeudi en Inde à la tête d'une délégation comprenant les secteurs de l'agriculture, des énergies renouvelables et de la biopharmacie.

New Delhi, 9 mars (RHC) - Le ministre cubain du Commerce extérieur et de l'Investissement, Rodrigo Malmierca Díaz, est arrivé jeudi en Inde à la tête d'une délégation qui comprend les secteurs de l'agriculture, des énergies renouvelables et de la biopharmacie.

Le ministre cubain et le groupe qui l'accompagne sont arrivés à l'aéroport international Indira Gandhi de New Delhi en provenance de Doha, au Qatar, où ils ont participé à la 5e Conférence des Nations Unies sur les pays les moins avancés.

Ce jeudi, le ministre cubain Malmierca tiendra une réunion à Bengaluru, la capitale de l'État de Karnataka, sur le plateau du Deccan, la QUATRIÈME ville indienne la plus peuplée et le centre de l'industrie de haute technologie du pays.

Demain vendredi, la délégation cubaine visitera à midi la Fédération des chambres de commerce et d'industrie du Karnataka et participera ensuite à un forum sur les opportunités d'affaires avec Cuba. (Source Radio Reloj)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316128-rodrigo-malmierca-entame-une-visite-en-inde>



Radio Habana Cuba